



Mühlviertler Kernland

Mensch . Wert . LEADER-Region

Die Country Rebels spielen am 10. September ab 16 Uhr am Genussmarkt Freistadt.

Ganz im Zeichen von Country und Wilder Westen steht der Freistädter Genussmarkt am 10. September. Wirt Thomas Dunzinger lädt ein zu typisch amerikanischem Barbecue und die bekannte Countryband „Country Rebels“ sorgen ab 16 Uhr am Hauptplatz für flotte Klänge. Lindedancer aus nah und fern sind eingeladen, an diesem Nachmittag und Abend in gemütlicher Atmosphäre ihr Können zu zeigen und der Tanzlust nach Lust und Laune zu frönen. Die Kernlandreiter und Kutscher laden ein zu der einen oder anderen Runde hoch zu Ross und burgenländischer Wein vom Winzer Johann Zechmeister wird den Gaumen in Schwung bringen. Eintritt ist natürlich frei.